

Lunes 17 de julio | 2023

Invita IVEC a la inauguración de la exposición colectiva *En todos los puntos del bordado*

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a la apertura de la exposición ***En todos los puntos del bordado***, resultado de la convocatoria impulsada por la Unidad de Género del IVEC durante el mes de marzo para conmemorar el Día Internacional de la Mujer. La ceremonia de inauguración tendrá lugar el próximo jueves 20 de julio a las 18:30 horas en el patio central de la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**.

En todos los puntos del bordado es resultado de la convocatoria homónima presentada por el Instituto en el mes de marzo, cuyo objetivo fue invitar a personas de todas las edades a bordar uno de los versos del poema ***Errata***, texto de la destacada autora veracruzana **Nicté Toxqui**, para la conformación de una pieza textil colectiva. Este proyecto colaborativo se estableció en torno a tres ejes de reflexión: la noción de autoría y colectividad, la expresión artística como acción política y la crítica al sistema sexo-género.

Al cierre del periodo de registro, en las primeras semanas de abril, las personas inscritas recibieron un kit inicial de bordado para crear su pieza y durante dos meses se realizaron sesiones de bordado colectivo presenciales y virtuales en el **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**, ubicado en el puerto de Veracruz, la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**, el **Museo de Arte del Estado de Veracruz** en Orizaba y el **Museo Teodoro Cano** en Papantla, recintos del IVEC, así como un taller impartido por Abril Riveros y sesiones de convivencia con Nicté Toxqui.

Durante el mes de junio, al finalizar la fase de bordado, las y los participantes entregaron sus piezas en los recintos culturales del Instituto. Finalmente, del 17 al 19 de julio algunas personas participantes colaboraron con el área de diseño y montaje de exposiciones del IVEC para realizar el montaje de la pieza completa.



La presente muestra colectiva establece un diálogo entre la producción artística textil y la poesía. A partir de cada uno de los versos del poema *Errata*, autoría de la escritora veracruzana Nicté Toxqui, se crearon 123 piezas textiles bordadas e intervenidas con diversas técnicas por cada una de las personas participantes. En su confección colaboraron 127 personas de los municipios de Acayucan, Tancoco, San Andrés Tuxtla, Xalapa, Perote, Coatepec, Córdoba, Orizaba, Ixtaczoquitlán, Veracruz y Boca del Río, quienes a lo largo de dos meses crearon cada pieza textil, algunas en coautoría.

El Instituto Veracruzano de la Cultura reitera la invitación a la inauguración de ***En todos los puntos del bordado*** el jueves 20 de julio a las 18:30 horas en el patio de la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**, ubicada en Xalapeños Ilustres 135, en el Centro Histórico de Xalapa, Veracruz. Consulta el catálogo de la exposición y todas las actividades que el IVEC realiza para promover y difundir el ejercicio de los derechos humanos y la igualdad de género a través de la página web www.ivec.gob.mx y las redes sociales del Instituto. Para mayor información, escribir al correo electrónico unidad.genero@ivec.gob.mx.

